

## DEUTSCH

### Sicherheitshinweise für Strick- und Häkelzubehör

#### ⚠️ Erstickungsgefahr:

Kleine Zubehörteile, wie z. B. Häkel- oder Stricknadeln, können bei unsachgemäßer Handhabung oder unsachgemäßer Lagerung zu einer Erstickungsgefahr führen, insbesondere bei Kindern. Halten Sie Zubehörteile stets außerhalb der Reichweite von Kleinkindern.

#### ⚠️ Verletzungsgefahr durch Nadeln:

Strick- und Häkelnadeln sind spitz und können bei unsachgemäßer Handhabung zu Verletzungen führen. Verwenden Sie Nadeln immer mit Vorsicht und stellen Sie sicher, dass sie sicher verstaut sind, wenn sie nicht in Gebrauch sind.

#### ⚠️ Hitzebeständigkeit:

Vermeiden Sie den Kontakt von Strick- und Häkelzubehör mit heißen Oberflächen oder Flammen, da die Materialien schmelzen oder Schaden nehmen können.

### Funktionshinweise für Strick- und Häkelzubehör

#### 🔧 Materialeigenschaften:

- **Stricknadeln:** Hergestellt aus verschiedenen Materialien wie Holz, Metall oder Kunststoff, um den unterschiedlichen Bedürfnissen und Vorlieben der Benutzer gerecht zu werden.
- **Häkelnadeln:** Erhältlich in unterschiedlichen Größen und Materialien, die speziell auf die jeweiligen Garnarten abgestimmt sind.
- **Zubehör:** Umfasst Hilfsmittel wie Maschenmarkierer, Stopfnadeln und Zählhilfen, die den Strick- und Häkelprozess erleichtern und strukturieren.

#### 🔧 Pflegehinweise:

- Lagern Sie Strick- und Häkelzubehör an einem trockenen, sicheren Ort, um eine längere Lebensdauer zu gewährleisten.
- Achten Sie darauf, dass Nadeln und Zubehörteile regelmäßig auf Abnutzung überprüft werden.
- Reinigen Sie Nadeln und Hilfsmittel mit einem weichen Tuch, um die Oberfläche zu pflegen.

### Verwendungshinweise für Strick- und Häkelzubehör

#### 🎨 Anwendungsbereiche:

- **Stricken:** Verwendung von Stricknadeln zur Herstellung von Kleidungsstücken, Heimtextilien und Accessoires.
- **Häkeln:** Verwendung von Häkelnadeln zur Erstellung von dekorativen Stücken, Bekleidung und Accessoires.
- **Garnführende Hilfsmittel:** Maschenmarkierer, Zählhilfen und Stopfnadeln helfen beim Organisieren und Verarbeiten von Strickprojekten.

#### 🔧 Benutzerhinweise:

- Wählen Sie die richtige Nadelstärke und das geeignete Material basierend auf dem verwendeten Garn.
- Verwenden Sie Hilfsmittel, um die Genauigkeit und den Fortschritt Ihrer Projekte zu erleichtern.
- Nach Beendigung des Projekts sollten Nadeln und Zubehör sicher aufbewahrt werden, um Verletzungen zu vermeiden.

### Risikoanalyse für Strick- und Häkelzubehör

#### ⚙️ Mögliche Risiken:

1. **Mechanische Risiken:**
  - Verletzungen durch scharfe Nadeln oder Zubehörteile.
  - Stolpern oder Verletzungen durch unsachgemäß gelagerte Strick- und Häkelutensilien.
2. **Materialbedingte Risiken:**
  - Allergische Reaktionen oder Hautreizungen durch Materialien, die mit der Haut in Kontakt kommen (z. B. bestimmte Kunststoffe oder Chemikalien in den Nadeln).

#### ✅ Risikominimierung:

- Achten Sie darauf, dass Strick- und Häkelutensilien sicher verstaut sind, um Unfälle zu vermeiden.
- Wählen Sie Materialien, die für Ihre Haut geeignet sind, um Irritationen zu vermeiden.
- Achten Sie darauf, dass Nadeln und Zubehör regelmäßig auf Abnutzung überprüft und bei Beschädigung ersetzt werden.

## ENGLISH

### Safety Instructions for Knitting and Crochet Accessories

#### ⚠️ Choking Hazard:

Small accessories, such as crochet or knitting needles, may pose a choking hazard if misused or improperly stored, particularly around children. Always keep these items out of reach of young children.

#### ⚠️ Risk of Injury from Needles:

Knitting and crochet needles are sharp and can cause injury if not handled properly. Always handle them with care and store them safely when not in use.

#### ⚠️ Heat Resistance:

Avoid contact with hot surfaces or flames, as the materials used in knitting and crochet accessories may melt or get damaged.

### Functional Information for Knitting and Crochet Accessories

#### 🔧 Material Properties:

- **Knitting Needles:** Made from materials like wood, metal, or plastic, catering to different user preferences and needs.
- **Crochet Hooks:** Available in various sizes and materials, tailored to different yarn types.
- **Accessories:** Includes tools like stitch markers, tapestry needles, and row counters that help organize and simplify the knitting and crocheting process.

#### 🔧 Care Instructions:

- Store knitting and crochet accessories in a dry, safe place to ensure long-lasting use.
- Regularly check needles and tools for wear and tear.
- Clean needles and tools with a soft cloth to maintain their surfaces.

### Usage Instructions for Knitting and Crochet Accessories

#### 🎨 Applications:

- **Knitting:** Use knitting needles for creating garments, home textiles, and accessories.
- **Crocheting:** Use crochet hooks for making decorative items, garments, and accessories.
- **Yarn Management Tools:** Stitch markers, row counters, and tapestry needles help organize and process knitting projects.

#### 🔧 User Tips:

- Select the correct needle size and material according to the yarn being used.
- Use accessories to assist in accurate measurements and organization of your project.
- Store needles and tools safely after use to prevent accidents.

### Risk Analysis for Knitting and Crochet Accessories

#### ⚙️ Potential Risks:

1. **Mechanical Risks:**
  - Injuries from sharp needles or accessories.
  - Tripping or accidents caused by improperly stored knitting and crochet tools.
2. **Material-Related Risks:**
  - Allergic reactions or skin irritation from materials that come into contact with the skin (e.g., certain plastics or chemicals in needles).

#### ✅ Risk Mitigation:

- Ensure knitting and crochet tools are securely stored to avoid accidents.
- Choose materials that are suitable for your skin to prevent irritation.
- Regularly inspect needles and accessories for damage and replace them if necessary.